
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

若 竹 
２０２０年１月１０日：発行 

〒725-0023 竹原市田ノ浦三丁目 2-6 

社会福祉法人若竹会「若竹編集室」 

                            理事長  脇 田 惠 子 

新しい年を迎えました。 

 皆さまのご多幸とご健勝をお祈りいたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

上記の作品は、若竹の竹田理事の手描きの年賀状です。優しい描画から、昭和を懐かしく 

思い起こす方も多いと思います。ほんわか笑顔のおすそ分けです。 

お陰様で、社会福祉法人若竹会は発足から１５度目のお正月を迎えることが出来ました。 

これも偏にお力添えくださる皆さまのご支援のお陰と心から感謝いたしております。 

さて、今年の目標を通所の皆さんに聞きますと、健康に関しての文言が多く、体調に気を配られているこ

とに安心しました。昨年は初めてインフルエンザ罹患者が出まして、毎日２．３人ずつのお休みの電話にハ

ラハラし、「事業所閉鎖も止む無し」と覚悟までしましたが、どうにか無事に冬を越すことが出来ました。

夏の炎天下や、冬の寒さの中の外作業を頑張っている若竹の人たちだから、風邪をひかないと思っていまし

たが、高齢化には勝てませんでした。晩秋には、井口理事のお力もお借りして、希望者がみんなでインフル

エンザの予防注射を受けました。ますます元気で頑張る事と、ゆったりとした気持ちの両方を併せて、今後

も活動を続けていきたいと思います。 
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明けましておめでとうございます。    

 今年一年よろしくお願い致します。さて、2020年は、いよいよ東京オリンピック・パラリンピッ

クが開催されます。今から、ワクワク興奮でよく眠れません。でも、とても楽しみです。 

 この一年が皆さんにとって良い年に成るように願っています。 

 新年初めの 1 月 6 日の朝のミーティングの中で、お正月の過ごし方と今年の抱負をみんなに聞き

ました。 

   (お正月の過ごし方)            (２０２０年の抱負) 

〇鍋パーティー、カラオケをし、甥っ子と遊んだ   ☆無事故無違反 

〇弟の嫁さんが来てくれた             ☆みんなと仲良くする 

〇家でゆっくり過ごした              ☆規則正しい生活をして、体調管理に気をつける 

〇父の所へ泊りに行った              ☆風邪をひかずに若竹に毎日来る 

〇親戚の集まりと、千光寺に初詣をした       ☆元気に過ごしたい 

〇年末は掃除、餅つきと働き、正月はゆっくりした  ☆ゴミを貯めずに早めに片づける 

〇大掃除でベランダの掃除をしていたら、娘に鍵を  ☆早寝早起き 

 掛けられた。実家に帰った 

〇買い物と初詣に行った              ☆無事故と無病息災 

〇年末から正月まで、親戚が帰ってきてしんどかった ☆元気で過ごす 

〇年末は掃除。正月は妹の子が来て寝正月      ☆体調管理 

〇年末は墓参りと掃除、元旦は初詣         ☆こけない様にして、体操を続ける、病気をしない 

〇店を手伝った。正月は家族で過ごした       ☆元気でいたい 

〇東広島のフジグランで映画を見た         ☆元気で若竹に来たい 

〇ゲーム、そうじ、漫画の繰り返しだった      ☆考えすぎない様にする 

〇初詣でお守りを買った              ☆若竹へ通う 

〇墓参りに行って食事に行った           ☆体調管理に気をつける 

〇年末は朝市を手伝った、正月は家で過ごした    ☆無病息災 

〇正月はゲームをして遊び、墓参りした       ☆体調管理 

〇みろくの里へ行った               ☆怒らない様にする 

〇初詣とパチンコ                 ☆出来る限り若竹の仕事に参加する 

〇餅つきをして、寝正月              ☆こけないように気をつける 

〇父の所へ帰省してお雑煮を食べた         ☆体調管理に気をつける 

〇子供が帰ってきて一緒にご飯を食べた       ☆出来るだけ休まない様に通所する 

〇酒を飲んで不摂生に過ごした           ☆みんなの顔と名前が一致するように覚える 

〇年末から旅行した                ☆体調管理に気をつけて元気でいる 

〇釣り収めをして、2日に 39℃の熱が出た      ☆体重を 60㎏にしろと医師に言われたので頑張る 

〇子供が帰ってきた                ☆ゆとりをもって行動する。 

  💛☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★   ☆★☆★☆★☆★☆★☆★   ☆★☆★☆★💛 

 みんな体のことを心配してるのかな…インフルエンザが流行っているし、昨年は転んで怪我をし

た人もいるし、入院になった人もいるからかな？ 「みんなが元気で仲良く過ごせる若竹」が僕の

希望です。２０２０年も元気でがんばりましょう。ところで、若竹のバス旅行はどこに行けるのだ

ろうか？ 職員さん、早く計画してくださいね。(H) 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   若竹会後援会事務局たより  №67 

 謹賀新年 

 後援会の皆さまには、お元気で新年をお迎えのことと存じます。お陰様で私たちも元気 

に 2020年を過ごしております。「子」の年は、解字すると「了(おわり)」と「一(はじめ)」 

を示し、十二支を一つに束ねることを表すそうですから、この年もみんな揃って元気に毎日を過ごせるよ

う精進してまいります。変わらぬご支援をお願い致します。前回以降、ご入金下さいました方々のお名前

を掲載しまして、心から感謝を申し上げます。 

 ☆亀尾善煕 山本経穂 今田佳男 中島武嗣☆ 以上の皆さまです。(順不同、敬称略) 

 

 
若竹会後援会入会のご案内 

 社会福祉法人若竹会の事業を応援してくださる方に後援会ご入会をお願いしております。 

 利用者の工賃向上を目標にして事業を展開していくためにも、皆さまのご協力を必要としています。ご支援 

下さいますようよろしくお願いいたします。 

 ☆年会費一口 １０００円☆ 

 後援会にご入会いただきました方に、「若竹」を送付させていただきます。 

クッキーハウスわかたけから価格改定のお知らせ 

クッキーハウスわかたけでは、開所以来、体にやさしい材料を使用した手作りのクッキーや焼き菓子を製造

販売してまいりました。価格もできるだけ経費を切り詰めて安価な設定でここまで頑張って参りましたが、材

料費の高騰に加え、包装材料の消費税アップ等で価格を抑える努力の限界を超えてしまいました。お客様には

大変申し訳ございませんが、ご理解を戴きまして今回の価格改定を受け入れて頂ければ幸いです。商品によっ

ては、材料費の関係で１０円から２００円程度の値上げになりますが、詳しくはホームページをご覧ください。 

(http://worldwide.sakura.jp/wakatake/) また、キクイモ茶に関しましては、１２月末から新茶を販売してお

ります。今回、若竹の畑での菊芋・ヤーコン芋の収穫がほぼ出来ませんでしたので、市内の有志の方々からの

購入となりました。キクイモ茶もヤーコン茶も、洗い、切り、乾燥、更に焙煎を経ますと出来高は生芋の１７％

程度の嵩高となります。更にお茶の小袋、銀袋、乾燥材等の値上げもございまして、止む無く、一袋(15 袋入

り)の価格を８００円(税別)と改定致しましたことを心からお詫び申し上げます。ヤーコン茶・キクイモ茶は新

茶から価格を改定しております。クッキー・焼き菓子につきましては、１月中旬からを予定しております。い

ずれの商品も売上から経費を差し引いた金額が利用者のささやかな工賃となります。今後とも、ご支援くださ

いますようよろしくお願い申し上げます。 

  寄付・寄贈  ありがとうございました💛 

金一封 中島武嗣さま 吉田 豊さま  

物 品 生信正則さま 金谷まことさま 元谷美子さま 

    岩下和雄さま 大畠美恵子さま 中尾泰美さま 

    竹前勇二さま 黒崎イユミさま 富田由理さま 

    森原貴典さま 竹田恵美子さま 日谷博光さま 

竹原町女性会さま 原一之さま 飴井文夫さま 

    山根讓二さま 辻幸恵さま 匿名希望 2 名さま 

１月の行事予定  

１８～１９日 広島県精神事業所職員会一泊

研修(高知) 

２０日 苦情解決対応研修(広島市) 

２５日 地域生活支援ＷＧ支援者研修会 

未 定 通所者ミーティング 

       ２月の行事予定  

１日  いきいき生活勉強会(竹原市保健セ 

ンター２階集団保健指導室) 

 

http://worldwide.sakura.jp/wakatake/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    就任のご挨拶          理事 山内 英明 

 新年あけましておめでとうございます。 

近年になく、穏やかでお天気に恵まれたお正月を迎えられたこととお慶び申し上げます。 

後援会長の日谷先生のご推薦をいただき、昨年の６月から若竹会理事に就任しました、 

タイム株式会社の山内と申します。 

浅学非才ですが、微力ながらお役に立てるように取り組んで参りたいと思います。 

私は竹原で生まれ育ち、小さな機械部品の加工業を営む父の後を、二代目経営者として 

引き継いで現在に至っております。 

結婚して二人の子供（長女・長男）にも恵まれました。 

長女に生まれつきの身体障害があり、現在でも日々リハビリに取り組んでおり、周りの皆様からお力添えをいた

だきながら、自立・共存を目指しているという立場です。 

昭和３９年、今から５５年前の東京オリンピック開催の年に、父がたった一人で立ち上げた“山内鉄工所“ですが、

その後の日本の高度成長の波にも恵まれ、５５年を経過した現在、紆余曲折しながらも、社員数５０人を越える

会社へと成長しました。 

さて、今年は再び東京でオリンピックが開催されますが、折しも、長女が竹原代表として聖火ランナーに選ばれ

ました。 

当人が強い精神力で前向きに取り組んでいる結果ではありますが、日頃からお世話いただいている主治医の米田

先生始め、安田病院スタッフの皆様他、周りの方々の力強いご加護をいただいたお陰の抜擢です。 

走行当日は、皆様への感謝の気持ちと共に、これからの新しい“垣根のない 自立・共存社会”を目指す竹原代表

として、確り役を務めていただきたいと念じているところです。 

万事、夢と目標を見失わず粘り強く邁進することで 道は拓けるもの と学ぶ昨今です。 

この先は、父娘共々若竹の皆様と末永いお付き合いをさせて下さい。 

どうぞよろしくお願いいたします。                     ２０２０年 1 月 

  

 
若竹会評議員一同 

評議員  亀 尾 善 煕 

評議員  中 本 普 己 

評議員  白 石 台 造 

評議員  吉 本 郁 子 

評議員  増 田 正 人 

評議員  久保田 寛 子 

評議員  故 林  智子 

若竹会後援会役員一同 

会 長  日 谷 博 光 

副会長  竹 鶴 紘 子 

副会長  児 玉 忠 則 

理 事  中 尾 泰 美 

理 事  山 本 晋 児 

理 事  宮 本 幹 三 

理 事  竹 前 勇 二 

若竹会役員一同 

理事長  脇 田 惠 子 

 理 事  井 口 哲 彦 

 理 事  山 内 英 明 

 理 事  吉 田   豊 

理 事  大 石 睦 子 

理 事  竹 田   博 

監 事  升 元 恵三郎 

監 事  中 尾 泰 美 

 

林  智 子 さまへ 

 思い返せば若竹の作業所時代に遡ります。何も無い所からはじまりましたね。 

やさしい味のシフォンやクッキーは貴女なしでは出来ませんでしたし、みんなの気持ちを 

和ませてくれたのは貴女の笑顔でした。法人になってからは、利用者の気持ちの分かる評 

議員として私たちを助けて下さいました。まだまだ一緒に頑張っていけると信じていましたので残念です。 

ご冥福を心からお祈り申し上げます。                合掌  利用者・職員一同 

  

 


